

Kindertagesstätte Joachimstraße ist ein „Haus der kleinen Forscher“

14.12.2020 13:37 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Kindertagesstätte Joachimstraße ist ein „Haus der kleinen Forscher“



Städtische Kita erhält wegen naturwissenschaftlicher Förderung früher Bildung eine Zertifizierung

Für ihr kontinuierliches Engagement für die Förderung früher Bildung im Bereich Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik erhält die Städt. Kita Joachimstraße im November 2020 die Zertifizierung als „Haus der kleinen Forscher“.

„Kinder haben so viele Fragen an unsere Welt. Bereits im Kindergartenalter kennt die Wissbegier keine Grenzen, alles wird ständig hinterfragt und in einen größeren Zusammenhang gestellt. Bei uns können einfache Experimente den kleinen Entdeckern dabei helfen, ein tieferes Verständnis für ihre Umgebung zu entwickeln und der Zugang zu Schulfächern wie Mathematik, Biologie oder Chemie kann ihnen dadurch vereinfacht werden, da ihnen wissenschaftliches Denken und Arbeiten schon vertraut ist“, sagt Carmen Wemhoff, Leiterin der Kita.

Die Pädagoginnen der Kita Joachimstraße, einschließlich der Außenstelle Heinrichstraße, bilden sich regelmäßig fort, um mit den Kindern auf Entdeckungsreise durch die Welt der Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik zu gehen. Gemeinsam mit den Mädchen und Jungen beobachten und erforschen sie Phänomene in ihrem Alltag. Dabei werden auch eine Reihe weiterer Kompetenzen, die die Kinder für ihren späteren Lebensweg benötigen, wie lernmethodische Kompetenz, Sprach- und Sozialkompetenz, Feinmotorik und ein Zugewinn an Selbstbewusstsein und innerer Stärke gefördert. Die Fortbildungen werden in Marl, im Haus der kleinen Forscher Emscher Lippe von ChemKom e.V., lokaler Netzwerkpartner der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ angeboten.

Die Zertifizierung als „Haus der kleinen Forscher“ wird nach festen Qualitätskriterien vergeben, die sich

am Deutschen-Kindergarten-Gütesiegel und den „Prozessbezogene(n) Qualitätskriterien für den naturwissenschaftlichen Unterricht“ orientieren. Sie wird für zwei Jahre verliehen, dann können sich die Einrichtungen neu bewerben.

Text oben rechts: Die Kinder der Kindertagesstätte Joachimstraße forschen schon in jungen Jahren

Text und Foto: Stadt Dorsten